

»Spritztour« durch Oberbayern



Wir vom PC Pforzheim trafen uns zum zweiten Mal nach 2009 zu einer Ausfahrt ins Bayerische und Berchtesgadener Land. Ende Mai starteten wir bei noch trockenen Straßen mit zwölf Fahrzeugen und der Hoffnung auf ein schönes Wochenende und Ausfahrten auf ausgesuchten, kurvenreichen Straßen, die uns bis ins Salzkammergut führen sollten. Aber es kam anders: Ab München hatten wir drei Tage lang sehr beständiges Wetter – es regnete, regnete und regnete ...

Unser Ausgangspunkt war wie vor vier Jahren ein typisch bayerischer Gasthof in Palling – er wurde nun der Mittelpunkt unserer Ausfahrt. Am Freitag starteten wir noch in Richtung Berchtesgaden und nahmen, abweichend vom Roadbook, die kürzeste Strecke. Außer einem verregneten Stadtbummel – für unsere Frauen gar nicht so tragisch – war nicht mehr drin. Einer unserer Clubkollegen hielt sich strikt an die Vorgaben und fuhr vom Regen in den Schnee auf der Roßfeld-Ringstraße – sicherlich eine der schönsten deutschen Alpenstraßen. Wir fuhren frühzeitig zurück und trösteten uns bei Bayerischen Schmankerln und hauseigenem Weißbier.

Stilgerecht gekleidet und mit Akkordeoneinlagen unseres Vorstands Hans-Peter Jentsch ließen wir uns die Stimmung nicht vermiesen und hatten unvergessliche Abende. Am Samstag war Improvisieren angesagt, die Flüsse schwollen an, es waren schon nicht mehr alle Straßen befahrbar, und so machten wir uns auf den Weg nach Salzburg. Flughafen, Hangar 7, Red Bull, eine Location der Extraklasse. Viele interessante Exponate aus der Kunstflug- und Formel 1-Szene, überhaupt alles, was Red Bull jemals gesponsert hat – und vor allem – im Trockenen!



Porsche Club Event



Am Wallersee, Obertrumer und Waginger See vorbei ging es zurück zu unserer Unterkunft, wo wir den Abend wie am Vortag feuchtfröhlich ausklingen ließen. Am Sonntag traten wir nach einem gemütlichen Frühstück die Heimreise an. Wir wählten den direkten Weg über Wasserburg, Ebersberg und München zurück nach Hause. Südlich des Chiemsees war schon die Autobahn überflutet, viele Straßen waren nicht mehr befahrbar, unglaublich, wenn man es nicht gesehen hätte. Wir sind alle gut nach Hause gekommen und hatten sicherlich ein unvergessliches Wochenende, das sehr viel Spaß gemacht hat und das wir bestimmt wiederholen werden. Fortsetzung folgt ...

Peter Flagmeyer

